

議長、副議長就任の挨拶



議長 山本 久夫

梅雨明けとともに、厳しい暑さがやってきました。町民の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より議会に対しまして、ご指導並びにご協力を賜り誠にありがとうございました。厚くお礼申し上げます。

さて、東日本大震災の発生から、3ヶ月が過ぎました。震災の犠牲になられた多くの方々に謹んで哀悼の意を表しますとともに、罹災された方々に心からお見舞いを申し上げます。

の創意工夫と努力を積み重ねるとともに、町民の皆様が住み慣れた地域の中で、安全安心に生活できるまちづくりを実現するために、議会の権能をいかんなく発揮していくことが、私たち議員の使命であると考えております。

町議会の運営が公正かつ円滑に行われますよう、誠心誠意努めさせていただきますので、町民の皆様のご理解とご協力を心からお願ひ申し上げます。就任のご挨拶といたします。



副議長 小永 正裕

去る4月24日、合併して2回目となる町議会議員選挙が行われ、皆様の審判を仰いだところでありますが、先の町議会臨時会におきまして、多数の議員各氏のご推挙を賜り、私たちが正副議長の任を努めることになりました。

今後とも、町民の代表として信頼される議会を目指して、様々な課題に取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

併せて、長引く景気の低迷は、当町の財政に深刻な影響を及ぼしており、主力となる第一次産業の低迷、衰退による落ち込み等、経済の活性化は焦眉の急となっております。

このような中、当町の課題解決のため、従来の慣例にと

平成23年6月17日

議長 山本 久夫
副議長 小永 正裕